# 平成27年第9回田原市教育委員会定例会会議録

- 1 開会 平成27年9月24日 午後3時00分
- 2 閉会 平成27年9月24日 午後4時26分
- 3 会議に出席した委員花井 隆教育長、横田 威委員、金原真人委員、 山本明子委員、土井真紀江委員
- 4 会議に欠席した委員なし
- 5 会議に出席した職員

教育部長 教育部次長兼図書館長 教育総務課長 学校教育課長 スポーツ課長 文化生涯学習課長 文化生涯学習課主幹 教育企画室長 教育企画室主任 前豊 鈴鈴大 鈴増 三清田田木木羽木山竹水村 有工 教也一充之雄子

6 議事日程 別紙のとおり

### 田原市教育委員会第9回定例会議事日程

日 時 平成27年9月24日(木) 午後3時00分 場 所 北庁舎3階 300会議室

- 1 会議録署名者の指名
- 2 教育長報告事項
- 3 議題
  - (1) 田原市文化財保護審議会委員の任命について
- 4 報告事項
  - (1) 教育委員連絡報告事項
  - (2) 学校再編について
  - (3) 田原市議会第3回定例会一般質問について
  - (4) 学力学習状況調査について
  - (5) トライアスロン大会及びサーフィン世界大会について
- 5 その他

### 開 会 午後3時00分

教育長

御多用のところ御出席くださいまして、ありがとうございます。 ただいまの出席者は5名でございます。

定足数に達していますので、平成27年田原市教育委員会第9回定例 会は成立いたしました。

これより開会いたします。

会議規則第13条第2項の規定により、会議録署名者の指名をさせていただきます。

今回の署名者としては、金原委員と山本委員の御両名を指名させて いただきますので、よろしくお願いいたします。

それでは、議題に先立ち教育長報告事項ということで報告します。

8月20日、教育委員会第8会定例会が終わりまして、8月24日、地域コミュニティ連合会8月理事会がありました。

8月26日、小中学生による芸能フェスティバルが豊橋市の穂の国劇場プラットであり、伊良湖岬中の太鼓の演奏がありました。

8月27日、校長会がありました。午後、校長会から教育委員会への 要望が出されました。

8月29日、田原市総合防災訓練がありましたが、途中、大雨洪水警報の発令に伴い、災害対策の本部員会議を開催し、大雨洪水に備えました。

9月1日、2学期の始業式でした。比較的市内の小中学校は順調に動いているのではないかと感じています。

9月2日から議会がありました。

9月5日土曜日には、博物館の秋の企画展ということで、写楽と豊 国のオープニングでテープカットをしました。中日新聞も共催してお りますので、多く入場してもらえるといいかなと思います。

9月5日夕方、トライアスロンの前夜祭があり、9月6日はトライアスロン伊良湖大会でした。途中で中止となりました。ゴールした方もいますが、また大羽課長から話があると思います。

9月8日、文教厚生委員会。

9月9日、台風18号による暴風警報発令に伴い、野田小中、福江校区の小学校4校が臨時休校しました。暴風警報の発令解除時刻が10時半でしたので、校区ごとの校長間で連絡をとりながら対応しました。25校中の6校が臨時休校で、そのほかの学校は運動会等の準備もあるので、ぜひやりたいというような要望もありまして、交通安全も含めて災害に気をつけながら登校しました。

9月11日、福江中学校の体育大会があり、9月12日、伊良湖岬中学校の運動会がありました。体育大会でなくて運動会と呼んでおります。校区の人たちもたくさん集まって、特にPTAもしっかりバックアップして、応援合戦等も含めたマスゲームなど、子どもたちのアイデア

が出た運動会だったと思います。

- 9月14日から田原市議会の予算決算委員会が4日間ありました。
- 9月18日、神戸小の指導訪問があり、その後、ジョージタウン市との懇談会がありました。ジョージタウン市から10名のお客様が来まして、田原市との交流25周年の記念品のメモ帳とボールペンを政策推進課からいただきました。また10月には田原市からジョージタウン市へ行きます。
  - 9月19日、伊良湖岬小、野田小中の運動会がありました。

伊良湖岬小学校は初めての運動会で、非常に地域の理解がある運動 会となりました。

また、野田では、小中合同の最後の運動会ということで、思いがこ もった運動会だったと思います。

9月20日、田原祭り。非常にいい天気で、ジョージタウン市の人たちも山車を引いて楽しんでいました。

本日の午前中、教育委員会と高校の連絡会がありましたので、渥美 農業高校へ行ってまいりました。

あす9月25日、赤羽根中学校の指導訪問等があります。中学生の海外交流の出発もあすです。プリンストン市、ギブソン郡へ10名と引率3名が出かけます。

9月27日は月見の会、9月28日は泉中指導訪問、9月30日は校長会、 渥美農業高校と福江高校の体育大会の予定です。以上です。

ただいまの教育長報告事項について、御質問等がありましたら、お願いいたします。

台風18号のとき、10時半で暴風警報が解除されたので、11時までに 暴風警報が解除された場合は、そこから2時間後に授業を再開すると の県の通知に基づき対応していると思うが、再開時間や対応は教育委

なかったですか。

多くの学校は午後の5時間目に間に合うように、お昼を食べた後で 登校するという形で指示が出されておりました。

員会でも少し考えてほしい。例えば弁当を持参するようにとの学校は

ほかに問題はなかったですか。

学校教育課でも指示を出そうか非常に迷いました。4月の校長会で「判断を迷うようなときには学校教育課から指示を出す場合もあり得る」とお伝えしてありました。

実際に1学期の終業式あたりで台風が来て、終業式ができるかどうか危なかったところがあったので、前日に終業式を1日早く持っていって、それで翌日少し危うかったので、田原市内の学校は休校とするとの指示を教育委員会から出させていただきました。

今回も同じように迷ったのですが、暴風域を伴っていない台風でしたので、低学年が帰る前に、「市教委からの指示は出しませんので、各

横田委員

学校教育課長

横田委員 学校教育課長 学校で適切な判断をして対応してください」との連絡を前日のお昼過ぎに出させていただきました。

それがあって、翌朝また教育委員会から指示を出し直すのも対応と してどうかと思って、今回は教育委員会からの指示はやめてしまいま した。結果として学校は混乱してしまった面があったのかなと思って、 対応の仕方等については、今後は学校が混乱しないようにしたいと考 えております。

横田委員

例えば五、六年前の台風で被害が大きかったときには、校長先生によっては「暴風警報の解除後の2時間後、12時半から授業を再開するので、弁当を持参して登校してください」との事例があったようです。

以前豊橋市で停電があった際には、市から一斉の指導がなく、校長 先生の判断で授業を再開した学校と休校とした学校があり、随分豊橋 市で問題になって、今は9時が目安になっているようです。

非常に困ることがあれば、豊橋市にならって、暴風警報が午前9時 以前に解除されたらそこから2時間後、午前9時以降の解除の場合は すべて休校と取り扱いにした方がいいのではと思う。午前11時に暴風 警報が解除後の2時間後というと、昼食を食べてから登校になるので、 校長会で協議して、暴風警報の解除時間などは弾力的に設定してもい いと思う。

今回はあまり被害がなかったのでいいですが、保護者の立場からすると被害があり停電しているのに弁当を持参して登校しなければいけない可能性もあるので、また検討してほしい。

学校教育課長 教育長

横田委員

ぜひ検討させていただきます。

福江中学校区だと、小学校は校区が広いし、通学面での安全確保がなかなか難しい部分があって、特に西山地区は冠水しているということもあり、小学校は休校。中学校は運動会が2日後に控えていたので、どうしてもやりたいという事情はあったようです。

ただ、中学校校区で決めてほしい。例えば中学生が出る。小学生は 休校となると、鍵っ子の家庭は、お兄ちゃんが出かけて行って、弟、 妹だけが留守番し、お父さん、お母さんが仕事に行くとなる。

中学校校区で決めていただければ、お兄ちゃんやお姉ちゃんが弟や 妹の面倒を見ることができる。

学校教育課長 横田委員 学校教育課長 現在は中学校区単位で相談をしていただいています。

そのほうがいいと思います。

今回の福江中学校は、状況を承知していて、あえて中学校は登校、 小学校は休校にしました。なるべく中学校区単位で対応できる方向で 各校長先生方が考慮されています。

土井委員

今回の場合、中山小学校は休校だったのですけど、福江中学校が登校となり、今言われるように、お昼どきにお母さんが仕事でいない家庭では御飯が困るので、近所のお母さんに頼んだという苦情も聞きま

した。今言われるように中学校区で統一するか、早めに休校と決めて くれるとよかったと思います。

11時から急に2時間後に登校となると、慌ただしく御飯を食べて出ていったようなので、今回は体育大会などの事情があって仕方がないと思うのですけど、やはり統一するなり、時間の配慮をしたほうがいいと思います。

#### 横田委員

学校の統廃合で校区がだんだん広くなって通学する時間も長くなっていくので、例えば野田校区の子供がバスに乗って登校する場合など、 慌ただしくなってしまう。

だから、暴風警報が解除される時間を何時にするのかをぜひ考えて ほしい。

# 学校教育課長 教育長

はい。ぜひ検討したいと考えております。

いろいろな御意見ありがとうございました。

ぜひこういう意見を反映しながら、今後どうしていくか検討したい と思います。

そのほか、よろしいですか。また、委員さんの報告事項の中でお願いできたらなと思います。

続いて、議案第24号 田原市文化財保護審議会委員の任命について 議題とします。

事務局の説明をお願いします。

### 文化生涯学習課主幹

議案第24号をごらんください。

田原市文化財保護審議会委員の任命ということで、この9月末をもって任期満了となります委員4人の再任について御承認いただきたいと思います。

次頁に候補者の名簿を掲載してございます。

藤井忠さん、野田町在住の方で、現在、委員長をやっておられます。 次に、葉山茂生さん、和地町在住で職務代理をやっておられます。 伊藤博文さん、若見町に在住です。

渡辺幸久さん、高松町に在住です。

定員は何名ですか。

いずれの委員も優秀で、かつ非常に文化財に造詣の深い先生方です ので、再任をお願いするものでございます。

任期につきましては、平成27年10月1日から平成29年9月30日となっておりますので、よろしくお願いいたします。

### 教育長

事務局の説明が終わりましたので、御質問等ございましたらお願いいたします。

### 金原委員

文化生涯学習課主幹

審議会委員は、毎回一度に4人交替するのですか。

4月1日就任の方と10月1日就任の方がおられまして、合併等がありまして任期がずれておりますので、今回4名となっております。

### 金原委員

文化生涯学習課主幹

定員は10名、条例上は10人以内とするとなっております。

教育長

その他、いかがでしょうか。

では、質問もございませんので、お諮りいたします。

議案第24号 田原市文化財保護審議会委員の任命について、原案の とおり可決することに御異議ございませんか。

(「異議なし」と言う者あり)

教育長

御異議なしとのことですので、議案第24号につきましては原案どおり可決いたしました。

次に、報告事項に入ります。

初めに、教育委員さんの連絡、報告事項について、それぞれの委員 の皆さんから報告事項があればお願いしたいと思います。

では、横田委員さんからお願いします。

横田委員

前回の定例会からきょうまで、9月8日、成章高校の体育大会に参加させていただきました。山本県議、市議会議長も見えて、非常に天候もよかったし、とてもいい運動会でした。

以上です。

金原委員

トライアスロンの前夜祭と小学校の運動会へ行きました。

9月5日、トライアスロンの前夜祭は、ことしからオープニングの 場所が変更になり、非常に観客も多い気がしました。

9月19日、小学校の運動会では午前中に高松小、午後に六連小へ訪問しました。競技種目で感心したのが高松小のリレーでした。1年生から6年生まで混合で、1年生をどこへ置くかがポイントになって、ものすごく盛り上がっていました。

あと六連小は、のどかで住民と一体になった運動会でした。 以上です。

山本委員

トライアスロンの参観に行きましたが、雨で途中中止でした。

それから、東部中学校の体育大会は、17日が大雨のため、18日に延期になりました。夜中に津波警報が出て、朝になって雷注意報も出ていましたが、それでも朝電話があって、様子を見ながらやりたいというので行きました。1時間遅れで9時半に行ったのですけど、結局10時半から晴れ始めまして、楽しんできました。

ことしから1,000メートルが800メートルに種目が変わりました。高 飛びなども、同時進行でやっていました。

翌日の9月19日は、童浦小学校の運動会へ行かせていただきました。 童浦小は大きい学校なのに、保育園二つ、北部保育園と山北保育園 も含めて全部一緒にやっていました。だから、保育園の子も、お父さ ん、お母さんも一緒に踊っていました。午前中だけでも盛りだくさん でした。

教育長

ありがとうございました。

では、土井委員。

土井委員

私は9月5日、トライアスロンの前夜祭と、あと福江中学校と亀山

小学校へ行かせていただいて、福江中学校は自分の娘の学校で3年間見に行っていました。亀山小学校へ行ったときに、学校が小さいし、生徒数も少ないけれども、地区の方、特にお年寄りの方がすごく率先して競技に出ていたり、玉入れもすごく張り切ってやっていたので、小さい学校なりに地区の人たちがみんなで一生懸命子どもたちを盛り上げてくれているので、逆に温かみを感じて、午前中しか見られなかったのですが、いい運動会を見せていただけたなと思いました。

以上です。

教育長

ありがとうございました。

では、教育委員さんたちの連絡事項を終わりまして、続いて学校再編についてお願いしたいと思います。

教育企画室長

では、私から説明させていただきます。

現在、伊良湖岬中学校の統合検討委員会と泉中学校の再編検討委員会を進めています。8月24日に福江中学校と赤羽根中学校の学校見学会を開催いたしました。伊良湖岬の方たちと、泉校区の方たちが入れ替わる形で1時間ぐらい、先生から学校の概要説明後、施設見学や部活動の様子を見学しました。

今月の9月28日に福江中学校、29日に赤羽根中学校の授業参観などの学校公開の予定です。今度は伊良湖岬校区と泉校区合同で学校の6時限目の授業と部活動の参観をしてもらう予定です。

今後は、10月に第2回目の検討委員会を開催し、11月には、和地校区、堀切校区、伊良湖校区、泉校区の校区ごとで地域の方、保護者などの意見交換会を開催予定です。よろしくお願いします。

以上です。

教育長

学校再編について事務局の説明がありました。

御質問等ありましたら、お願いします。

金原委員

委員会として見学に行ったのですか。

並原安貝 教育企画室長

委員会として見学に行きました。あとは、PTAの方でほかの役員 さんなどに声をかけて、一緒に行きたい方がいたら参加可能というこ とで開催しました。

教育長

見学会の声としてはどうですか。

教育企画室長

声としては、やはり素直に「赤羽根中は新しい」、「図書館にエアコンがあるけど、教室にはエアコンがない」など、そのようなことがちらほら両方の学校で聞かれました。

部活動は両校とものびのび元気にやっていましたので、そういう面ではいい印象を持たれたのかなと思っています。

教育長

また授業参観日等もありますので、検討委員会としていろいろ見て もらって、判断材料にしていただくということです。よろしくお願い します。

そのほか、よろしいですか。

では続いて、田原市議会第3回定例会一般質問について報告をお願いします。

教育部長

私から一般質問に関して報告をさせていただきます。

資料をごらんいただきたいと思います。

今回は、10人の議員から質問がありまして、そのうち教育委員会に 関係する5名の方の質問を入れさせていただきました。

順番に説明しますと、まず1枚めくっていただいて、廣中清介議員からの質問が、健康たはら21における禁煙への取り組みで、再質問の中で小中学校の禁煙教育についてどうなっているのかという質問がありました。これに関しては、小中学校とも喫煙、飲酒、薬物乱用などが心身に悪影響を与えることを保健学習や体育で学習していると申し上げました。

続きまして、次のページ、辻史子議員から、生活困窮者自立支援制度について質問がありました。この中で、3番目が教育委員会の取り組みと学校へのスクールソーシャルワーカー配置についてという質問がありまして、これに関してはまず教育委員会の取り組みについては、子ども・若者育成支援地域協議会、こういったところで各機関が連携して取り組んでいく。それからソーシャルワーカーについては来年度、学校へ1名の配置を検討しているというお答えをいたしました。

次にめくっていただいて、大竹正章議員からは、市民館からコミニティセンターへということで、具体的には今の市民館をコミニティセンターにしていったらどうかというような質問なのですけれども、ほとんどが政策推進部長のほうが答えました。

この中で大きな質問が、コミニティセンターで行政的な業務ができないかというようなもので、基本的には営利目的でなければ十分に可能であるとお答えをしております。

具体的には、今後ですけれども、質問の中で行政職員を配置する予定はないかという質問に関しては、今のところはないとお答えをしております。

続きまして、次のページ、河邉正男議員から学校給食費を無料化に してほしいというような質問がありました。

これに関しては、田原市については農業、工業の基幹産業がしっかりしているということで、援助の必要な家庭には就学援助費などを支給しているものですから、基本的には給食費無料化は考えていない。ただ、ほかの市町村でそういった動きもあるものですから、そういったものは研究しながら、今後検討するというようなお答えをしました。次のページですけれども、小川貴夫議員から観光振興づくりについてということで、具体的には教育委員会に対する質問はなかったですが、再質問の中で天文台、要するに8月に伊良湖で星空観察会をやったら人がたくさん集まってきたということから、伊良湖岬のあたりに

教育委員会で天文台をつくってはどうかという質問がありました。

天文台というのは研究機関になるものですから、天文台としての目 的を踏まえて今後判断していくというお答えをいたしました。

以上が一般質問のお答えであります。

金原委員

この大竹議員の質問について、行政手続きがコミニティセンターで 行えるメリットと、その下の複合的な行政サービスを運用する先進例 をどのように評価しているのかとの質問について少し詳しく教えてく ださい。

教育部長

まず、コミニティセンターにするメリットとしては、一般の市民の 方が近くで行政サービスを受けられるということです。例えば住民票 をとるにしても、わざわざ市役所に来なくても近くの市民館でとれる というようなメリットがあるのではないかという答えです。

次の市民館からコミュニティセンターに移行し複合的な行政サービスを運用する先進例としては、やはり全国的に見れば、そういう事例があります。評価しているのかというのは、そういうようなことをやっている市町村もあるので様子を見ながら検討していくということです。

金原委員
文化生涯学習課長

例えば複合的な行政サービスとは具体的にどういうことですか。

今のですと、例えば公民館と老人福祉センターと児童館をあわせて一つの施設としてつくるようなケースがあります。実際には複合施設化しているところは、今、田原市では基本的に小学校区単位で市民館をつくっていますが、中学校区エリア、そういう広い地域で行政サービスのあわせ持った複合的なコミニティセンターをつくっているところがあるということです。

金原委員 教育長 わかりました。

学校教育課長

では、田原市議会定例会の一般質問について、よろしいですか。 次に、学力学習状況調査について、事務局、説明をお願いします。 学校教育課から報告をさせていただきます。

ことし4月に行われました全国学力学習状況調査について、9月に 結果が来ました。

なお、議会でも結果を公表してほしいと言われたのですが、これに つきましては県教委のほうからの通知にも、市町村別及び学校別の結 果、数値としての結果の公表については行わないと愛知県ではなって おります。

ちなみに、愛知県の全国の中での正答率は、小学校の国語Aは47位、 最下位でございます。国語Bは40位、算数Aは42位、算数Bは13位、 理科は39位でございます。

中学校は、国語Aは12位、国語Bは9位、数学Aは4位、数学Bは6位、理科は7位です。

中学校につきましては、愛知県は比較的こういった順位を出すとよ

い位置にあるかなということですが、小学校につきましては、昨年も 国語Bか最下位ということで非常に重く受けとめたわけです。本年度、 国語Bは若干上がったのですが、国語Aのほうがまたよくない結果が 出ているので、この結果がすべての学力をあらわしているわけではな いですが、やはり悪い結果が出ていることを重く受けとめております。

田原市教育委員会としても、各学校においても、これまでの授業のあり方、指導のあり方をいま一度振り返って改善策を考えていきたいと考えております。

実は、昨年思わしくない結果が出たので、ことしになってから学力 充実プラン推進計画の中で、田原市全体の小中学校で学力の向上を図 るために共通で取り組んでいるところです。

その結果についてはまだ来年度の調査を待たないと何とも言えないわけですが、例えば、授業の初めに本日の学習のめあてを提示し、授業の目的を明確にする。さらに授業の終末にはめあてを元に振り返らせ、自己評価をさせる。どの学級のどの授業でも取り組めることかと思います。

二つ目として、問題を解かせるだけでなく、考え方を説明させたり、話し合わせたりする場面をより多く設け、問題解決を図る。それぞれの授業の中でこういった場面ができるところについては、できるだけつくり出していく。

三つ目、発展問題で、生活の場面を取り上げて問題をつくり、子どもが実生活とつなげて具体的に考えるようにする。

今言った3点を具体的な取り組みとして、どの学校でも、どの学年、 どの授業でも、できるだけやりましょうということで、全部の学校に 投げかけをして進めているところでございます。

これだけですぐよくなるようなそんな簡単なことではございませんが、さまざまな面を検討しながら改善できるところは改善していくよう教育委員会としても働きかけをしていきたいと思っております。

以上です。

ただいま事務局の説明がありました。

学力学習状況調査について、御質問等ございましたらお願いします。 2年前位に福井県の小浜市だったと思うのですが、学力学習状況調査試験の上位にいくように先生たちが取り組んでいるというのがあったのですけれども、それは別に必要ないなと思います。

学力学習状況調査の結果は議員さんにも公表していないですよね。 公表しておりません。予算決算委員会では、全国平均に比べて低い ですとか、若干低いですとか、そういう言い方でお答えさせていただ きました。

さっき言った県の順位は新聞に公表されております。 中学校は社会と英語はないのですか。

教育長

山本委員

金原委員 学校教育課長

横田委員

学校教育課長

科目は国で決めています。

横田委員

理科は何年に1回という形で、毎年ではありません。

校長会などとかそういうところでやっぱりいろいろ話題に出して、 こういう状況だけど、どうかねっていうような、市教委としてどうい う方向性で、どういう手だてを組むだということは多分出てくると思 うだけど、それはいろいろな理由があると思う。

学校教育課長

今、横田委員がおっしゃったみたいに、例えば田原市内の学校でい うと、6年生の人数が一桁の学校から比較的多い何十人の学校まであ って、同じようにそれを公表して、順位をつけないにしても、平均を 出してもあまり意味がないかなと自分としては思っています。

この学力検査でいい点を取らせることだけを目的に授業をやっていくことは、あまり考えておりません。子ども達がよりよい人間として立派に成長していくことが最も大切であり、その中で伸ばしていきたい学力として位置づけていくとよいのかなと私は考えております。

では、学力学習状況調査について、よろしいでしょうか。

では続いて、5番、トライアスロン大会及びサーフィン世界大会結 果報告について、報告をお願いいたします。

スポーツ課から2015年トライアスロン伊良湖大会の結果概要について御報告いたします。

ご存じのとおり、トライアスロン大会当日は、スタート開始直前に 大雨が降り、30分遅らせてスタートしました。Aタイプについては3 周するスイムのコースを2周にするコース変更もしながら大会に挑ん でいます。しかし、選手はもちろん、スタッフの安全確保のために午 後2時5分、29回行っている大会の中で初めて大会途中ではありまし たが中止としました。

実は4年ほど前にも台風による中止がありましたが、それは当初から中止ということですけども、途中で中止するのは今回の大会が初めてだったということです。

前夜祭については、今まではホテルで開催していたものを港の緑地 公園のエリアを使って、ゴール及び前夜祭のにぎわいづくりをしまし た。当日は大変な雨でしたけれども、前夜祭は大変盛況な中で、花火 もきれいに見えました。当日の結果としまして、登録者が1000人、実 際の当日エントリーは901人、完走者は201人で、全体の5分の1の人 が完走しております。

午後2時5分以降の記録については公表しないという取り扱いをしております。

観客動員数は、前夜祭3,000人、当日1万人の合計1万3,000人と公表させてもらっております。

いずれにしましても、あの天候の中で選手、スタッフが無事に何と か終えられたので、事務局としてはほっとしています。

教育長

スポーツ課長

続いて、9月4日から6日までのサーフィン世界大会について。金 土日で赤羽根のロングビーチ周辺で開催されました。6日のお昼には 市長に表彰式に出席していただいております。

この大会は、ボディボート女子の世界大会で、日本人の大原選手、 この方は昨年の世界ランク4位の選手が優勝しています。

結果としては、勝つべき人が勝ったというような感じのところもありましたけれども、波の状況は大変悪くて、台風、海の天気が悪かったように、天気が悪いときには海の状況としてはよくないということで、あまりいい状況ではなかったのですけれども、無事に大会を終えられました。最終公式結果として、上位は全部日本人が占めています。以上です。

教育長

トライアスロン大会及びサーフィン世界大会について、御質問等がありますか。

非常に自然環境の怖さを感じましたが、何とか開催できてよかった かなと思います。トライアスロンとサーフィンの大会の報告でした。 そのほか、いかがでしょうか。

委員さんから何かございますか。

特にないようですので、本日の議事等すべて終了いたしました。 御協力ありがとうございました。

これをもちまして、田原市教育委員会第9回の定例会を閉会とさせていただきます。ありがとうございました。

閉 会 午後4時26分